



## **ACTA 74° CONSEJO COMUNAL DE SEGURIDAD**

Comuna: Los Ángeles

Fecha: 28 de Agosto 2023

Inicio: 12.00 horas

Término 13.45 horas

Lugar: Sala de Sesiones Concejo Municipal

Junto con saludar a todos los asistentes, el Alcalde Esteban Krause, da por iniciada la 74° sesión del Consejo Comunal de Seguridad Pública, para indicar la tabla a tratar.

- Exposición PDI
- Exposición Carabineros Primera Comisaría de Carabineros
- Exposición Dirección de Seguridad e Inspección Municipal.

Luego de comentada la tabla, el Alcalde da la palabra al Subprefecto Jefe de la Policía de Investigaciones de Bío Bío, Óscar Bacovich González, quien detalla algunas diligencias desarrolladas por esta institución, entre ellos sobre la investigación por el homicidio de una mujer de 30 años, cuyo cuerpo fue encontrado desmembrado en la vía pública de Los Ángeles.

Asimismo se refirió a la detención de un sujeto que mantenía un arma con municiones en Villa Los Profesores.

Se concurre a un robo a una joyería en Galería Cordillera.

Por otro lado, se mantiene el móvil para desarrollar el proceso de empadronamiento biométrico, coordinado por Servicio Nacional de Migraciones y la PDI.

Capitán de Carabineros, Alonso Carrasco, quien expone sobre las principales diligencias desarrolladas por esta policía en las últimas semanas, quien expone en representación de la Prefectura de Carabineros n° 20 Bío Bío, respecto a la labor de Carabineros desarrollada en la semana 35 del 2023, con el registro delictual correspondiente a la Primera Comisaría de Carabineros Bío Bío, destacando 126 delitos de connotación social, siendo el de robo, el que presenta mayor número de casos (71).

Respecto al número de detenidos, se indica que son 153, en su mayoría por delitos relacionados a hurtos, lesiones, robos, lesiones, robos con intimidación, robo con violencia, robo de accesorio de vehículos, entre otros.

En el caso de violencia intrafamiliar se observan 210 detenidos (168 hombres y 42 mujeres).

Luego de la exposición de Carabineros, el Alcalde da la palabra al Comisario José Brevis Gutiérrez, en representación de la Prefectura Provincial de la Policía de Investigaciones de Bío Bío, quien detalla las diligencias de esta unidad en el último mes.

Se trata de la detención de 1 individuo por parte de la Brigada de Homicidios, asociado al hecho ocurrido el 13 de Agosto por el asesinato de Gerson Jara en el sector de camino Las Trancas.

Por su parte, la BRIANCO, intervino con orden de entrada y registro en un laboratorio clandestino de abultamiento de droga, en la comuna de Los Ángeles.

Asimismo, detectives desarrollaron diligencias en torno a delito de robo con intimidación que afectó a trabajadores de la empresa Difor.

A través del Programa "Calle sin Violencia", se intervino un domicilio en Villa Los Profesores, utilizado para desarme de vehículos con encargo por robo.

Por otra parte, a través de la Jefatura Nacional de Migraciones y Policía Internacional, comenzó la fase presencial de proceso de empadronamiento biométrico, coordinado por el SERMIG y la PDI.

Luego de esta exposición, el Alcalde Esteban Krause, concede la palabra al Director de Seguridad e Inspección Municipal, Jorge Rodríguez, quien entrega un resumen sobre la labor de la Central de Televigilancia con un total de 424 procedimientos, apoyando la labor de Carabineros, 92 de ellos con detenidos.

El ranking de cámaras, destaca una mayor cantidad de procedimientos en la intersección de calles Volcán Calbuco con Costanera, seguido por Tucapel con Villagrán y Avenida Alemania con Balmaceda.

Rodríguez señaló que el servicio de Fiscalización logró 721 infracciones de tránsito y otras 49 al comercio establecido y ambulante autorizado; menos fiscalizaciones que el mes anterior debido a que los inspectores han estado trabajando también en otras tareas como las inspecciones de la Feria Libre del sector Santiago Bueras y casinos informales, almacenes y empresas.

Se logró, en trabajo coordinado con Carabineros y el Servicio de Autoridad Sanitaria, el decomiso de un número importante de medicamentos que se comercializaban de forma ilegal en la vía pública.

En tanto, se desarrollaron 85 servicios preventivos, en el sector urbano como rural.

También se desarrollaron desalojos de personas en situación de calle, en diversos puntos de la comuna, en coordinación con carabineros y la dirección de medio Ambiente.

En tanto, la Unidad de Emergencias entregó apoyo inicial a 51 familias afectadas por el frente de mal tiempo, y la aplicación de 15 FIBE, de los sectores La Suerte, El Chequén, Mesamávida, Saltos del Laja y San Carlos Purén.

Asimismo se entregaron kits de línea blanca a 49 familias afectadas por sistema frontal del mes de junio, de los sectores de Llano Blanco, Saltos del Laja, San Carlos Purén y Santa Fe.

El Director solicita acuerdos de trabajo coordinado con Carabineros y la Policía de Investigaciones para la realización de operativos de combate

del comercio ambulante informal y la presencia de extranjeros en situación irregular que comercializan productos en la vía pública.

Luego de consultas hechas por los asistentes y sin más temas que tratar, se da por finalizada la sesión a las 13.45 horas.